

校長より生徒の皆さんへ

## 「～府中工業だから、見つかる夢がある!～」

### ① 新1年生の皆さんへ

皆さん、元気に過ごしていますか？

緊急事態宣言が発令され、令和2年度に入って休校が2か月にもなります。

特に新1年生の皆さんは、1度も登校することができずにいます。

せっかく買った制服を着ることもなく、教科書もなく、高校生になった実感もなく、不安な気持ちで生活していることと思います。

ですが、心配しないでください。

府中工業高等学校の新1年生 175 名全員の席は、確かに本校にあります。

皆さんの行き場は間違いなく確保されています。

決してなくなりません。

学校が再開されるその時を今しばらく待っていて下さい。

私をはじめ教職員は、来られなくなってしまう生徒が出ないかと心配をしています。

以下の全生徒向けのところで述べますが、担任の先生から電話等の連絡がいきます。

少しでも心配あれば遠慮なく相談してください。

1人で解決できないことも、先生に話すだけで楽になることもあります。

### ② 本校の全生徒へ

皆さん、元気に過ごしていますか。

ゲーム等をやりすぎていませんか？

スマホ等を使いすぎていませんか？

生活を乱さないようにしましょう。

これから、学校より家庭学習の課題に加えて時間割が送付されます。

今後は、学校が示した時間割に沿って「その時間」に学習をしてください。

担任の先生から、各家庭に電話等の連絡がいきます。

皆さんの心身の健康状態や学習状況の把握が主ですが、各家庭におけるインターネット環境等の質問もします。

まだ多少時間がかかりますが、これからオンライン学習も始まります。

全員が受講できる環境にすることが最低条件となります。

皆さんの学習が遅れることの無いように準備していますので、もう少し待っていてください。